
担当スタッフの声 

～ 訪問美容行ってきました ～ 

先日、名古屋市内にある高齢者施設へ「ヘアカット」

をさせてもらい行ってきました。  

数名のお客様を施術し、お一人様あたり 10分から

15分でカットし、全員の方が終わったのが 1時

間ほどでした。私は初めて同行させてもらい、感じ

たことは介護が必要な方、外出が困難な方など、大

勢の方が施設を利用されていて、なかなか美容室に

行くことができない状態を目の当たりにしました。 

訪問美容は、いくつになってもキレイでいたいとい

う願いを叶えることができ、 改めて必要性を感じ

ました。  

美容室以外でこのような形で社会貢献できてとて

も嬉しく思います。 
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